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26 АПРЕЛЯ – ВСЕ НА СУББОТНИК!
ДОРОГИЕ ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ!
Поздравляю вас с 1 Мая – Днем весны и 

труда! Первомай мы всегда встречаем с осо-
быми чувствами. Для нас он связан с обнов-
лением, миром и созиданием. Этот праздник 
несет в себе колоссальный эмоциональный 
заряд, который, как и прежде, способен спла-
чивать общество.

Первомай объединяет людей разных поко-
лений, профессий, национальностей и убеж-
дений. Он связан с такими человеческими 
ценностями, как свобода и справедливость, 
и напоминает нам, что солидарные усилия и 
творческий труд – основа благополучия се-
мьи, общества, государства.

Праздник весны и труда полон добрых 
примет и традиций: яркие краски цветущей 
природы, улыбки и радостное настроение, 
теплые встречи в кругу семьи и друзей.

Желаю вам, дорогие зеленоградцы, чтобы 
ваш труд был всегда успешен и приносил удо-
влетворение вам и вашим близким. Здоровья 
вам, счастья, новых творческих и трудовых 
свершений, радости созидания! 

Префект А.СМИРНОВ

ПОЗДРАВЛЯЮ!

ЮБИЛЕЙ

9 марта исполнилось 50 лет 
флагману отечественной 
микроэлектроники, 
градообразующему 
предприятию Зеленограда – 
ОАО «НИИМЭ и Микрон». 
17 апреля, завершая череду 
праздничных мероприятий, 
в ЦКД «Зеленоград» прошел 
торжественный вечер, 
посвященный юбилею 
предприятия.

Поздравить «Микрон» собра-
лись руководители министерств и 
ведомств, администрации города 
и округа, директора зеленоград-
ских предприятий электронной 
промышленности, вузов и орга-
низаций города, сотрудники «Ми-
крона», ветераны предприятия. В 
числе гостей были префект ЗелАО 
А.Смирнов и член Совета Федера-
ции председатель Комитета Сове-
та Федерации по науке, образова-
нию, культуре и информационной 
политике З.Драгункина.

Для зрителей – гостей и со-
трудников предприятия – на сцене 

развернулось торжественное дей-
ство под названием «Микроноград». 
Именно с «городом в городе» срав-
нили «Микрон» организаторы меро-
приятия. По традиции вечер открыл 
руководитель группы компаний 

«Микрон», генеральный директор 
ОАО «НИИМЭ и Микрон» академик 
РАН Геннадий Яковлевич Красников. 
Он рассказал об успехах «Микрона», 
перспективных разработках научной 
школы предприятия, поздравил со-

трудников с юбилейной датой и по-
желал новых достижений.

Зинаида Федоровна Драгункина 
одной из первых тепло поздравила 
микроновцев с юбилеем, а также 
зачитала поздравление от предсе-

дателя Совета Феде-
рации В.Матвиенко. 
Она отметила боль-
шое значение «Ми-
крона» как совре-
менного научного 
центра, самого пере-
дового предприятия 
микроэлектроники в 
нашей стране, внес-
шего неоценимый 
вклад в развитие 
микроэлектронной 
отрасли России и 
навсегда вошедшего 
в летопись родного 
города. 

«МИКРОН»
ОТПРАЗДНОВАЛ ЮБИЛЕЙ

ВНИМАНИЮ ВЕТЕРАНОВ 
И ИХ РОДСТВЕННИКОВ!

Ветеранам Великой Отечественной 
войны, родственникам ветеранов 
ВОВ по вопросам своевременно 
неврученных наград необходимо 
обращаться на сайт Министерства 
обороны «Подвиг народа» – 
www.podvignaroda.mil.ru.

По вопросу установления судьбы и гибели 
участников Великой Отечественной войны об-
ращаться на сайт Министерства обороны «Ме-
мориал».

При получении информации на сайтах Мини-
стерства обороны о награждении участника ВОВ 
необходимо обратиться в отдел (объединенного) 
Военного комиссариата по ЗелАО к сотруднику, 
который отвечает за наградную работу – Вален-
тине Александровне Коваленок, каб. 213, кон-
тактный телефон 8-499-735-0516, о составлении 
запроса в Центральный архив Министерства обо-
роны РФ по адресу: Подольск Московской обл., 
ул. Кирова, д. 74, для подтверждения факта на-
граждения и отметки о вручении награды.

После получения информации из Центрально-
го архива МО РФ о подтверждении награждения 
участника ВОВ и невручении награды собирает-
ся пакет необходимых документов и направляет-
ся в Военный комиссариат Москвы.

Е.МЕРЗЛИКИН, начальник отдела 
(объединенного) Военного комиссариата 

Москвы по ЗелАО

ПРИХОДИТЕ НА 
СУББОТНИК!

Уважаемые жители Зеленограда!
В апреле проводятся традиционные 
общегородские субботники по 
приведению в порядок территории 
округа. Первый субботник состоялся 
12 апреля. 

Очередной субботник состоится 26 апреля.
Приглашаем вас принять участие в суббот-

нике.
По всем вопросам о месте и времени его про-

ведения, расположении пунктов выдачи инвента-
ря обращаться в управы районов:

•Матушкино – 495-536-0501, 495-536-0510, 
495-536-0512

•Савелки – 499-734-7127, 499-736-9631, 499-
736-6927

•Старое Крюково – 499-710-2031, 499-710-
6411

•Силино – 499-710-6017, 499-710-8364, 499-
710-2690

•Крюково – 499-717-8864, 499-738-0070

ИНФОРМИРУЕМ

КРАТКО

«ВЕДОГОНЬ-ТЕАТР» – ОБЛАДАТЕЛЬ 
«ЗОЛОТОЙ МАСКИ»

В Большом театре состоялась В Большом театре состоялась 
церемония награждения победителей церемония награждения победителей 
ХХ Национальной театральной премии ХХ Национальной театральной премии 
«Золотая маска». Лауреатом этой «Золотая маска». Лауреатом этой 
престижной награды в номинации престижной награды в номинации 
«Лучший спектакль в драме. Малая «Лучший спектакль в драме. Малая 
форма» стал зеленоградский «Ведогонь-форма» стал зеленоградский «Ведогонь-
театр». Премия присуждена за театр». Премия присуждена за 
спектакль «Васса» в постановке спектакль «Васса» в постановке 
режиссера А.Ледуховского по первому режиссера А.Ледуховского по первому 
варианту пьесы М.Горького «Васса варианту пьесы М.Горького «Васса 
Железнова».Железнова».

Читайте на стр. 6Читайте на стр. 6

Большой театр. На церемонии награждения Национальной театральной премии 
«Золотая маска». Сразу после награждения.

На фото: актриса Наталья Тимонина, режиссер спектакля «Васса» Анатолий 
Ледуховский, актриса Юлия Богданович, художественный руководитель «Ведогонь-
театра» Павел Курочкин, актер Дмитрий Лямочкин.

Окончание на стр. 5
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

С НОВОСЕЛЬЕМ!
Началось заселение сданных недавно в эксплуата-

цию корпусов в 20-м мкрн: 2037 и 2039 (по 140 квар-
тир в каждом корпусе, с подземными гаражами на 98 
и 99 машино-мест, генподрядчик ООО «Империя-
Грант); корп. 2038 (140 квартир, генподрядчик ООО 
«ГП-СМУ2») и корп. 2040 (80 квартир, генподряд-
чик – ООО «ГП-СМУ2).

Поздравляем зеленоградцев с новосельем!

ПРОКУРАТУРА 
СООБЩАЕТ
Северной транспортной прокуратурой приняты 

меры, направленные на устранение нарушений законо-
дательства в сфере социальной поддержки инвалидов.

Северная транспортная прокуратура провела про-
верку по факту ненадлежащей продажи проездных 
документов отдельным категориям граждан, в ходе ко-
торой выявлены нарушения законодательства в сфере 
социальной поддержки инвалидов.

Так, установлено, что гражданину, являющемуся 
инвалидом II группы, в билетной кассе Ленинградско-
го вокзала не было предоставлено право внеочередно-
го приобретения проездного документа (билета) при 
предъявлении им соответствующего удостоверения. 
В обоснование этому, билетным кассиром заявите-
лю были предъявлены правила Федеральной пасса-
жирской компании ОАО «РЖД», в которых не было 
предусмотрено право инвалидам такой категории на 
внеочередное обслуживание.

Ненадлежащее информирование граждан о предо-
ставленных государством мерах по поддержке инвали-
дов создало препятствия по реализации прав инвалиду 
II группы, что повлекло ущемление прав одной из не-
защищенных категорий граждан.

Исчерпывающий перечень категорий лиц, которым 
законодательством Российской Федерации предостав-
лено право внеочередного приобретения проездных 
билетов, содержится в Правилах оказания услуг по 
перевозкам на железнодорожном транспорте, утверж-
денных Постановлением Правительства Российской 
Федерации от 02.03.2005 № 111.

В связи с выявленными нарушениями прокурором 
начальнику Северо-Западного филиала ОАО «Феде-
ральная пассажирская компания» внесено представле-
ние об устранении нарушений законодательства.

Только после вмешательства Северной транспорт-
ной прокуратуры, руководством ОАО «Федеральная 
пассажирская компания» внесены изменения в пере-
чень категорий граждан, которым предоставлено пра-
во внеочередного приобретения проездных билетов в 
билетных кассах железнодорожных станций (вокза-
лов) Октябрьской железной дороги и Ленинградского 
вокзала.

НА СТАРТЕ 
ФЕСТИВАЛЬ 
«ВИВАТ, ПОБЕДА!»

29-30 апреля в ЦКД «Зеленоград» пройдет XVI 
Московский международный фестиваль армейской 
песни «Виват, Победа!».

Фестиваль армейской песни проходит в Зелено-
граде в 16-й раз. Его учредителями являются префект 
Зеленограда А.Смирнов, Департамент культуры Мо-
сквы, Комитет общественных связей столицы, Центр 
народной помощи «Благовест». Фестиваль проходит 
под патронатом Правительства Москвы и при под-
держке Секретариата Совета министров обороны 
государств-участников СНГ, Министерства обороны 
РФ, Федеральной пограничной службы РФ, Министер-
ства внутренних дел РФ, Министерства по чрезвычай-
ным ситуациям РФ.

Конкурсная программа включает в себя три номи-
нации: «Авторы-исполнители», «Профессиональные 
авторы», «Вокально-инструментальные ансамбли».

Ежегодно в фестивале принимают участие до 150 
человек. В Зеленоград приедут исполнители, творче-
ские коллективы из Москвы, Подмосковья, Белорус-
сии, Армении, Киргизии, Казахстана, из различных ре-
гионов России: Дагестана, Санкт-Петербурга, Сургута, 
Тулы, Вязьмы и многих других. Неизменно участвуют 
в нем и зеленоградцы.

По традиции перед заключительным концертом 
участники фестиваля вместе с ветеранами Великой 
Отечественной войны возложат цветы к Монументу 
Славы на 40-м километре Ленинградского шоссе.

Фестиваль родился на зеленоградской земле, он 
организован в честь Великой Победы в войне 1941-
1945 гг. как напоминание о том, что здесь в 1941 г. был 
остановлен враг. И то, что военные песни звучат из уст 
молодых исполнителей – и гражданских, и военных – 
тоже символично: память о войне не уйдет в небытие, 
она вечно будет жить и в песнях времен Великой От-
ечественной, и в песнях, написанных теми, кто войны 
никогда не видел.

Гала-концерт фестиваля «Виват, Победа!» состоит-
ся 30 апреля в 15.00 в ЦКД «Зеленоград».

Р.Л.

СТРОИТЕЛЬСТВО

ОФИЦИАЛЬНО

9 МАЯ ПОСВЯЩАЕТСЯ

Мы попросили 
префекта Анатолия 
Николаевича 
Смирнова рассказать 
о наиболее значимых 
событиях минувшей 
недели.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

Весенние субботники, 
успех «Ведогонь-театра» 
и подготовка к 70-летию 

Великой Победы
После 12 апреля многие зеленоградцы наверняка 

отметили, как чисто и красиво стало в городе. Про-
шел первый весенний субботник, в котором при-
няли участие более 9 тысяч человек – это жители 
Зеленограда, работники учреждений и организаций 
города, предприятий промышленности, торговли, 
социального обслуживания, образования и меди-
цины, депутаты муниципальных собраний, обще-
ственные и ветеранские организации, студенты и 
учащиеся школ. Впервые в субботнике  участвовали 
общественные советники, которые привлекли к ге-
неральной уборке города  свыше 400 жителей. 

Хотелось бы отметить, что благоустроительные 
работы мы начали  в марте, поскольку этому благо-
приятствовала погода, и продолжили их уже в рам-
ках месячника по благоустройству. 

А непосредственно  во время субботника 12 
апреля выполнялись работы по очистке газонов, 
подготовке цветников к высадке рассады, отмыва-
лись ограждения, цоколи и фасады домов, витрины, 
ремонтировались и красились детские и спортивные 
площадки, велись посадки деревьев и кустарников. 
Было собрано 1600 кубометров мусора,  для вывоза 
которого  привлечено 124 единицы спецтехники.

Примечательно, что доброй традицией стало 
проведение во время субботников различных ак-
ций, в которых принимают участие общественные 
организации, молодежь, ветераны войны и труда. 
По давней традиции 12 апреля в Крюково молодежь 
вместе с ветеранами приводила в порядок воинские 
захоронения, на Школьном озере состоялись ак-
ции «Чистому городу – чистое озеро» и «Праздник 
птиц».

Несмотря на большой объем выполненной ра-
боты, еще остался целый ряд объектов, которые 
нуждаются в уборке и ремонте. Предстоящий 26 
апреля еще один субботник завершит месячник бла-
гоустройства. 

На заседании штаба субботника 12 апреля мы 
обозначили круг пока еще не завершенных дел: не-
обходимо обиходить собачьи площадки, вывезти 
ящики со щебнем, благоустроить картодром в Наза-
рьево, дополнительно поработать на уборке парко-
вок автомобилей, чтобы можно было нанести  раз-
метку на асфальт, провести уборку территорий ГСК, 
площадок вокруг голубятен, завершить ремонт ас-
фальта во внутридворовых проездах.

Безусловно, продолжим очищать газоны от му-
сора,  поскольку примерно с 10 мая их уже начнут 
стричь, готовить цветники к высадке рассады. Бу-
дем сажать деревья и кустарники, а, кроме того, по-
чистим пляжи, чтобы подготовить их к летнему се-
зону. 26 апреля на субботник вновь выйдут и наши 
ветераны. Они будут работать в Парке Победы, ко-
торый является и зоной отдыха, и местом проведе-
ния патриотической работы.

Хотелось бы поблагодарить всех участников 
субботника, прошедшего 12 апреля, и пригласить 
жителей, представителей городских служб и орга-
низаций, учреждений и предприятий на субботник 
26 апреля! 

 * * *
На прошлой неделе произошло значимое собы-

тие в культурной жизни Зеленограда – 18 апреля 
«Ведогонь-театр» стал лауреатом  Национальной 
театральной  премии «Золотая маска». Эту престиж-
ную награду театр получил за спектакль «Васса»  по 
первому варианту пьесы М.Горького «Васса Желез-
нова», поставленному на сцене «Ведогонь-театра» 
режиссером А.Ледуховским, в номинации «Лучший 
спектакль в драме. Малая форма».

Это знаменательное событие произошло в год 
15-летия профессиональной творческой деятель-
ности театра. Подводя итоги прошедшего 15-летия, 
мы отмечали, что коллектив «Ведогонь-театра» на-
ходится в постоянном творческом поиске, ищет и 
находит новые формы в подаче как классических, 

так и современных произведений. И присужден-
ная компетентным жюри премия «Золотая маска» – 
весомое подтверждение профессионализма и ма-
стерства коллектива нашего театра. Поздравляю 
«Ведогонь-театр» с заслуженной наградой, желаю 
нашей замечательной труппе  новых творческих 
высот!

И еще об одном важном событии для «Ведогонь-
театра» хотелось бы сказать: 4 апреля распоряже-
нием Департамента городского имущества Москвы 
здание бывшего кинотеатра «Эра» передается в 
управление «Ведогонь-театра». Согласно  разрабо-
танной концепции после реконструкции  здесь будет 
располагаться многофункциональный театрально-
культурный центр «Ведогонь-театр». То есть со вре-
менем коллектив нашего театра получит намного 
больше возможностей для творческого развития и 
претворения всех своих планов в жизнь.

 * * *
Мы продолжаем подготовку к празднованию 

70-летия Великой Победы. Этот знаменательный 
юбилей  нам предстоит отметить в 2015 году. Мо-
сква в числе первых субъектов России начала гото-
виться к этому всенародному празднику. 

Подготовка к славной дате сегодня имеет особую 
значимость на фоне происходящих в соседних госу-
дарствах событий. Неофашизм поднимает голову не 
только на Украине, но и в других странах. Поэто-
му сегодня Великая Победа –  событие огромного 
значения для всех поколений россиян, москвичей и 
зеленоградцев, наполненное более глубоким содер-
жанием, которое никого не может оставить равно-
душным. 

Напомним, что еще в августе 2012 года в Рос-
сии был создан Организационный комитет «Побе-
да», состав которого был утвержден президентом 
В.Путиным. В Москве подготовка к всенародному 
празднику началась в июне 2013 года. 

В столице во главе с мэром Москвы Сергеем 
Семеновичем  Собяниным был создан Комитет по 
празднованию 70-летия Победы в Великой Отече-
ственной войне, намечен план основных мероприя-
тий. 

В Зеленограде работы ведутся в соответствии с 
окружным планом, который содержит более 70 ме-
роприятий. Кроме того, создан окружной оргкоми-
тет по подготовке и проведению празднования 70-й 
годовщины Великой Победы.

Сегодня в округе проживает почти 3000 вете-
ранов войны (в их числе инвалиды и участники 
ВОВ, труженики тыла). На каждого из них заведен 
электронный паспорт, где отражен его социальный 
статус, потребность  в тех или иных услугах и виды 
предоставленной помощи. База данных постоянно 
актуализируется. 

На сегодняшний день все зеленоградские семьи 
участников Великой Отечественной войны, нуждав-
шиеся в улучшении жилищных условий, обеспече-
ны жилой площадью. 

Инвалиды и участники войны получают бес-
платно необходимые лекарственные препараты. 

Адресная поддержка ветеранов ВОВ проходит 
в тесном контакте с представителями первичных 
организаций Совета ветеранов. Оказание им соци-
альной поддержки является для нас первоочередной 
задачей и находится на постоянном контроле. 

Продолжается работа по ремонту квартир и за-
мене старого сантехнического оборудования, кото-
рую организуют и выполняют управы районов по 
результатам обследования жилищных условий оди-
ноких и одиноко проживающих ветеранов. На 2014 
и 2015 гг. составлены сметы и графики выполнения 
работ в 52 квартирах ветеранов. 

Продолжается общественная акция по приведе-
нию в порядок воинских захоронений и могил вете-
ранов ВОВ. В акции принимают участие ветераны 
округа, члены молодежных советов управ районов, 
организация  «Молодая гвардия Единой России». 

В рамках подготовки к 70-й годовщине По-
беды по моему поручению Дирекцией заказчика 
жилищно-коммунального хозяйства и благоустрой-
ства, на балансе которой находятся территории 
братских захоронений, проведено их тщательное 
обследование, составлены сметы для ремонта и 
благоустройства. 

План торжественных мероприятий, посвященных 
70-й  годовщине Великой Победы, пока еще находится 
в стадии обсуждения с ветеранской общественностью, 
другими окружными и столичными организациями. 
Но подготовка к юбилею активно ведется, и в ходе ее 
проведения мы должны дойти до каждого ветерана, до 
каждого воинского захоронения, организовать работу 
всех общественных организаций, чтобы результаты 
этой большой работы соответствовали великому исто-
рическому значению этого славного юбилея.

Записала Т.СИДОРОВА
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ОАО «НИИМЭ И МИКРОН» – 50 ЛЕТ!

СОСТОЯЛСЯ СОВЕТ 
ДИРЕКТОРОВ 
ОАО «РТИ»

18 апреля на ОАО «НИИМЭ и Ми-
крон» состоялось заседание Совета 
директоров ОАО «РТИ» под председа-
тельством Е.Примакова.

Перед началом заседания члены Совета 
директоров осмотрели производственные 
мощности ОАО «НИИМЭ и Микрон», ана-
литические лаборатории, технологические 
помещения, сборочное производство бес-
контактных билетов и смарт-карт, чипов 
для биопаспортов и универсальных элек-
тронных карт, ознакомились с продукцией 
компании.

Н.АЛИМЖАНОВА

КРАТКОЮБИЛЕЙ

Уважаемые коллеги! 
За 50 лет «НИИМЭ и за-

вод «Микрон» сформировал 
весомый интеллектуальный 
потенциал, базирующийся на 
коллективе настоящих про-
фессионалов, современной 
исследовательской и произ-
водственной базах. Он вырос 

в безусловного лидера отече-
ственной микроэлектроники  
со многими перспективными 
научно-техническими проек-
тами и богатейшими тради-
циями.
Желаем коллективу  «Микро-

на» новых свершений, высоких 
творческих результатов, даль-

нейших успехов в осуществле-
нии научных исследований и 
решении производственных 
задач. Пусть все намеченные 
планы будут реализованы, а 
новые технологии внедрены 
в жизнь. Ведь во многом от 
вашего успеха зависит эконо-
мическое благополучие России, 

а ваши достижения позволят 
нашей стране занять достой-
ное место среди ведущих дер-
жав мира. 
Надеемся на дальнейшее пло-

дотворное сотрудничество. 
Ваши надежные партнеры:

Ю.Чаплыгин, ректор НИУ МИЭТ

А.Довнар, гендиректор ОАО «АНГСТРЕМ»

В.Стаценко, гендиректор ЗАО «ЭПИЭЛ»

Я.Петричкович, гендиректор ОАО НПЦ «ЭЛВИС»

В.Сиренко, руководитель ОАО «НИИ «СУБМИКРОН»

В.Серегин, президент ЗАО НПО «ЭЛАС» 

В.Одиноков, гендиректор ОАО НИИТМ 

М.Павлюк, директор ЗАО «ПКК МИЛАНДР»

А.Гудков, директор ФГУП «НИИФП им. Ф.В.Лукина»

Ю.Смирнов, гендиректор ОАО «ЭЛИОН»

А.Сомов, гендиректор ЗАО «НИИ МВ»

А.Михель, гендиректор ОАО «КВАНТ»

В.Беспалов, гендиректор ОАО «ЗИТЦ»

Т.Сидорова, главный редактор ИД «41»

Поздравительные речи перемежались твор-
ческими номерами профессиональных ар-
тистов: очаровательных барабанщиц из шоу 
«Ярославна», зажигательными па студии баль-
ных танцев «Идеал», трогающим душу испол-
нением лауреатов всероссийских и междуна-
родных конкурсов скрипачек из «Ятор-шоу» и 
первого победителя битвы хоров – хора «Вик-
тория», а также выступлениями настоящих 
чародеев: заслуженного артиста России, пре-
зидента ассоциации иллюзионистов Владими-
ра Руднева и шоу костюмной трансформации 
«Ефимова-Бух». 

Изюминками вечера стали творческий но-
мер 12-летней участницы шоу «Голос: дети» 

Виктории Оганесян, исполнившей знаменитую 
арию Плавы Лагуны из кинофильма «Пятый 

элемент», и искрометный юмор прославлен-
ных стихов Владимира Вишневского в испол-
нении самого народного поэта России.

С большим энтузиазмом зал встретил пред-
ставление любимой микроновской сборной 
команды КВН, чье выступление не оставило 
равнодушным ни одного зрителя.

А завершился вечер сказочным фейервер-
ком из конфетти.

В конце вечера приглашенные гости и со-
трудники предприятия получили на память 
фотоснимки, сделанные в фойе ЦКД «Зелено-
град».

Н.А., фото А.ЕВСЕЕВА

«МИКРОН»
ОТПРАЗДНОВАЛ ЮБИЛЕЙ

Окончание. Начало на стр. 1
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ОФИЦИАЛЬНО

В Зеленоградском реабилитационном центре 
для инвалидов «Ремесла» состоялась встреча 
руководителей и представителей социальных 
служб округа с министром Правительства 
Москвы, руководителем Департамента 
социальной защиты населения столицы 
В.Петросяном и членом Совета 
Федерации от Московской городской думы 
З.Драгункиной. Во встрече приняли участие 
зампрефекта Н.Свиридова, руководитель 
Управления социальной защиты населения 
ЗелАО Л.Сафонова.

Перед началом встречи гости познакомились с 
деятельностью центра, который начал функцио-
нировать с 1 марта нынешнего года. Его руководи-
тель Т.Шинкарева во время импровизированной 
экскурсии рассказала, что задачей центра явля-
ется осуществление социальной реабилитации 
инвалидов и лиц с ограничениями жизнедеятель-
ности трудоспособного возраста от 19 до 45 лет 
(в т.ч. дети-инвалиды от 14 до 18 лет) методами 
трудотерапии, ремесленнической и художествен-
ной деятельности. Сейчас здесь занимается 167  
молодых людей с ограниченными физическими 
возможностями.

Гости побывали в мастерских центра: гон-
чарной, деревообрабатывающей, текстильной, 
полиграфической, а также в швейной мастер-
ской, где проходили занятия, пообщались с обу-
чающимися, поинтересовались их дальнейши-
ми планами.

Затем состоялся неформальный заинтересо-
ванный разговор с представителями социальных 
служб города, во время которого В.Петросян со-
общил, что намерен провести аналогичные встре-
чи во всех округах столицы, поскольку вполне 
назрела необходимость обсудить многие аспекты 

деятельности специалистов социальных служб, ко-
торые работают практически с каждой московской 
семьей.

– Статус соцработника в Москве, да и в стране, 
по сравнению с 90-ми годами значительно изменил-

ся, – подчеркнул Владимир Аршакович. – Сейчас 
это не просто человек, доставляющий людям про-
дукты питания. Это и юрист, и психолог, а для оди-
ноких людей  – их семья. От позиции социального 
работника, качества его работы зависит социальное 
самочувствие большинства граждан нашего города.

Зинаида Федоровна Драгункина, прежде всего, 
отметила важность и значимость работы, которую 
проводят сотрудники центра «Ремесла», его друже-
любную и уютную атмосферу. Затем она проинфор-
мировала участников встречи о законах в области 
социальной и семейной политики, образования, 
которые не так давно приняты и которые готовят-

ся к принятию, остановилась на некоторых важных 
аспектах встречи членов Совета палаты Совета Фе-
дерации  во главе с Валентиной  Ивановной Матви-
енко с Президентом России Владимиром Владими-
ровичем Путиным.

– Встреча состоялась через две недели после 
процедуры вхождения Крыма в состав Российской 
Федерации, – сказала Зинаида Федоровна, – речь на 
ней шла  и о подготовке проекта федерального зако-
на об интеграции образовательной системы Крыма  
в общероссийскую. 

Вместе с депутатами Государственной Думы, 
Министерством образования и науки РФ мы под-
готовили проект федерального закона «Об осо-
бенностях правового регулирования отношений 
в сфере образования в связи с принятием в состав 
Российской Федерации новых субъектов – Респу-
блики Крым и города федерального значения Се-

вастополь», который уже внесен на рассмотрение в 
Госдуму.

В ближайшие дни закон должен быть принят, 
чтобы к концу учебного года – началу следующего 
школы и вузы Крыма работали бы в нашем общем 
правовом поле. 

Обсуждали с В.Путиным вопрос восстановления 
«Артека», чтобы он стал Президентским междуна-
родным детским центром, где готовили бы послов 
доброй воли,  юных парламентариев, а также укре-
пляли здоровье дети из России,  Украины,  ближнего 
и дальнего зарубежья.

Продолжая тему законотворчества, сенатор со-
общила, что одним из ключевых вопросов является 
завершение работы над Концепцией государствен-
ной семейной политики, которая будет утверждаться 
Правительством РФ в июне. Идет работа и над по-
правками в Семейный кодекс, который за последние 
20 лет не менялся. 

Что касается сферы социальной поддержки 
населения, то Зинаида Федоровна процитировала 
слова В.Путина, которые являются руководством 
при принятии соответствующих законов: «Важ-
нейшей задачей является создание системы не-
зависимой оценки качества работы социальных 
учреждений. Нужны законодательные нормы пря-
мого действия, которые определят единые подхо-
ды, стандарты и критерии, а также обязательства 
всех уровней власти по созданию независимой 
оценки качества работы организаций социальной 
сферы».

– Именно на это, – подчеркнула З.Драгункина, 
– направлена Государственная программа  Россий-
ской Федерации «Социальная поддержка граждан» 
на 2013-2020 годы. – Мы долго спорили по многим 
моментам, но приняли в конце 2013 года  Федераль-
ный закон «Об основах социального обслуживания 
граждан  в Российской Федерации». Вот представьте, 
34 млн человек в России получают сегодня социальное 
обслуживание, а это каждый пятый человек в стране!

Сенатор особо подчеркнула, что, возглавляя в Со-
вете Федерации Комитет по науке, образованию  и 
культуре, не переставала уделять серьезное внима-
ние социальной поддержке москвичей, в т.ч. и зеле-
ноградцев. Так, при поддержке Департамента соци-
альной защиты населения Москвы были направлены 
на отдых и оздоровление в российские и зарубежные 
здравницы тысячи детей-инвалидов в сопровожде-
нии родителей, среди них – 1050 зеленоградцев. С 
начала нынешнего года медико-социальную реаби-
литацию получили более  40 детей из Зеленограда. И 
эта работа  будет продолжена. 

Л.ПЕТРОВСКАЯ, фото А.ЕВСЕЕВА

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ – 
СОЦИАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ

Окончание. Начало на стр.1
Знаковым стало то, что столь высокая награда получена в юби-

лейный 15-й сезон творческой профессиональной деятельности теа-
тра. Премьера спектакля «Васса» состоялась в конце 13-го сезона, и 
вошла в репертуар 14-го (собственно, номинировались на «Золотую 
маску» спектакли театрального сезона 2012-2013 гг.).

Такой успех вряд ли можно назвать случайным: коллектив 
«Ведогонь-театра» в постоянном поиске новых тем, интересных ак-
теров и режиссеров. С известным режиссером Анатолием Ледухов-
ским театр работает впервые. Для него было полной неожиданно-
стью, когда «Ведогонь-театр» предложил поставить на своей сцене 
спектакль по М.Горькому – с этим автором он никогда не работал. Но 
заинтересовался и… согласился.

Спектакль «Васса» хорошо приняли и зрители, и критика, поэто-
му после тщательного взвешивания всех «за» и «против» было при-
нято решение подать заявку на участие в конкурсе «Золотая маска». 
После того как экспертный совет фестиваля принял решение вклю-
чить «Ведогонь-театр» в состав номинантов, они дважды приезжали 
в Зеленоград на просмотр спектакля, в последний раз представитель-
ную делегацию возглавлял председатель жюри фестиваля, известный 
режиссер Адольф Шапиро.

Когда на церемонию награждения пригласили создателей спекта-
кля «Васса», это еще не было воспринято ими как карт-бланш на по-
лучение награды. Интрига сохранялась до последнего момента.

– Когда среди известнейших в стране театров, ставших лауреатами 
фестиваля, прозвучало имя зеленоградского «Ведогонь-театра», – рас-
сказывает художественный руководитель театра,  з.а. РФ Павел Куроч-
кин, – мы испытали гордость и радость. Эта награда означает для нас 
признание того, что мы взяли высокую планку в работе и справились 
с ней. Но эта награда обязывает нас двигаться вперед, совершенство-
вать мастерство и радовать зрителей новыми работами!

 Л.РОМАНОВА, фото из архива «Ведогонь-театра»

В здании Центра развития 
предпринимательства ЗелАО 
прошло важное для Зеленограда 
мероприятие. Презентация 
объектов, выставленных на торги, 
проводилась Департаментом 
городского имущества Москвы и 
Департаментом по конкурентной 
политике. 

Мероприятие посетили представители 
департаментов, префектуры, организаций, 
участвующих в торгах как в роли держателей 
акции, так и в роли приобретающих ценные 
бумаги. 

В процедуре «Road Show» приняли уча-
стие начальник Управления информационно-
го сопровождения земельно-имущественных 
торгов Департамента Москвы по конкурент-
ной политике П.Парабенов, заместитель на-
чальника управления городским имуществом 
в ЗелАО Департамента городского имущества 
столицы А.Мелешко, первый заместитель 
префекта ЗелАО А.Михальченков.

Во вступительном слове А.Михальченков 
отметил важность нового формата, в кото-
ром проходит мероприятие, направленное 
на повышение эффективности проводимых 
земельно-имущественных торгов по объек-

там зеленоградской недвижимости. Он  вы-
разил надежду, что состоявшаяся презентация 
будет способствовать успеху проводимых по 
данным объектам аукционов.

После вступительного слова А.Михаль-
ченкова представителями акционерных 
обществ были проведены презентации. 
Руководителями ОАО «Зеленоградпроект 
им. И.Покровского» и ОАО «Зеленоградское 
ремонтно-строительное управление» были 
представлены основные характеристики 
продаваемых объектов: площади земельных 

Знакомство с объектами 
недвижимости в ЦРП

«ВЕДОГОНЬ-ТЕАТР» – 
ОБЛАДАТЕЛЬ 

«ЗОЛОТОЙ МАСКИ»

участков, виды размещенных на них объек-
тов, общая площадь в сопровождении фото-
графий и слайдов с таблицами.

После презентаций потенциальные ин-
весторы задавали вопросы, касающиеся воз-
можного варианта использования выстав-

ляемых на торги объектов, соседствующих с 
продаваемыми участками территорий и пред-
приятий.

Возникшие в ходе презентации вопросы 
позволили наметить перспективу для совер-
шенствования организации подготовки до-
кладов. Благодаря новым форматам презента-
ций у зеленоградцев появляется надежда, что 
аукционы имущественно-земельных торгов 
будут проходить в Зеленограде с большей эф-
фективностью.

О.ЩЕГОЛЕВА, фото Е.РОМАНОВА

НАГРАДАПРЕЗЕНТАЦИЯ
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ДЕЛО – В ЛЮДЯХ!

МЧС

В агентстве «Интерфакс» состоялся 
брифинг на тему: «Итоги трех недель 
работы гражданской инициативы 
«Моя Москва». Формирование 
городской счетной комиссии. Новости 
о зарегистрированных кандидатах для 
участия в предварительном голосовании 
по выборам депутатов в Московскую 
городскую думу».

Среди спикеров брифинга были председатель 
Общественной палаты Москвы, президент Мо-
сковской торгово-промышленной палаты Михаил 
Кузовлев, заместитель председателя Обществен-
ной палаты Москвы Михаил Куснирович, глав-
ный редактор «Независимой газеты» Константин 
Ремчуков, общественный деятель Михаил Бар-
щевский.

К.Ремчуков в вводном слове подчеркнул, что 
основной задачей к этому моменту было создание 

«МОЯ МОСКВА»: ИТОГИ 
ТРЕХНЕДЕЛЬНОЙ РАБОТЫ
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счетной комиссии из людей, пользующихся довери-
ем общества. С предложением стать председателем 
счетной комиссии руководство гражданской ини-
циативы обратилось к М.Барщевскому. 

Главный редактор «Независимой газеты» отме-
тил также, что была продумана система дебатов. По 
плану она будет организована на площадке Обще-
ственной палаты, оборудованной для этого видеока-
мерами. Примерно с середины мая предполагается 
ведение онлайн-трансляции, а затем размещение 
видеороликов на сайте гражданской инициативы. 
Каждый из депутатов в течение 3 минут сможет из-
ложить свои предложения и цели. 

Прийти на выборы в качестве наблюдателей, как 
подчеркнул К.Ремчуков, будут иметь возможность 
как отдельные граждане, так и организации. 

Начавший функ-
ционировать сайт 
ежедневно при-
влекает несколько 
тысяч посетителей 
с уникальными IP-
адресами. 21 апре-
ля через сайт за-
регистрировалось 
12 человек. Всего 
в качестве кандида-
тов зарегистриро-
вано 283 человека, 
еще 241 заполнил 
анкету на сайте. Та-
ким образом, всего 
изъявили желание 
быть кандидата-
ми 524 человека, 

наибольшее число кандидатов зарегистрировано 
из Северо-Восточного административного округа 
(44 человека).

Регистрация выборщиков, то есть тех, кто может 
проголосовать за кандидатов, происходит двумя пу-
тями: как онлайн, так и путем приема заявлений, а 
также можно просто прийти в день предваритель-
ных выборов с паспортом с московской пропиской 
и, зарегистрировавшись, принять участие в предва-
рительных выборах.

Всю информацию, касающуюся деятельно-
сти гражданской инициативы «Моя Москва», 
можно узнать на сайте МОСКВА2014.РФ

Накануне Дня памяти погибших в 
радиационных авариях и катастрофах и Дня 
пожарной охраны мы попросили ответить 
на наши вопросы начальника Управления по 
ЗелАО ГУ МЧС России по Москве полковника 
внутренней службы А.Макеева.

– Александр Викторович, расскажите, пожа-
луйста, о подвиге пожарных, 26 апреля 1986 года 
погасивших огонь на четвертом энергоблоке 
Чернобыльской АЭС.

– Не только пожарные, но и персонал станции, 
солдаты внутренней службы первыми встали на 
пути огня, не допустив его распространения на 
другие три энергоблока. Впоследствии они само-
летами были отправлены в московские больницы. 
Полученная ими доза радиации была несовме-
стима с жизнью. Они похоронены на Митинском 
мемориальном кладбище, где 26 апреля теперь 
ежегодно проходит траурный митинг, на который 
собираются чернобыльцы и все, кто помнит о под-
виге героев. 

– Вы участвовали в ликвидации последствий 
аварии на ЧАЭС?

– Да, с 1 мая по октябрь 1988 года. Почти полго-
да, поскольку замены не было. Сначала я в звании 
лейтенанта командовал взводом приписного со-
става. Их еще называли «партизанами». Это были 

гражданские люди, состоящие на военном учете и 
призванные военкоматом при двух условиях – воз-
раст 30 лет, семейные, имеющие двоих детей. 

На ЧАЭС я получил звание старшего лейтенанта 
и служил начхимом 26-й московской бригады. Мы 
выезжали в 30-километровую зону, проводили дез-
активацию помещений, обкладывали свинцовыми 
пластинами подвальные помещения 3-го реактора.

– Связь с чернобыльцами поддерживаете?
– Конечно, встречаемся, приглашаем их на наши 

торжественные мероприятия.

– Как вы пришли в МЧС?
– По окончании в 1986 году Тамбовского выс-

шего военного Краснознаменного командного учи-
лища химзащиты я служил в в/ч 41630 в Золино 
командиром взвода радиационной разведки в  ба-
тальоне химзащиты войск гражданской обороны. С 
1991 года войска ГО вошли в состав МЧС. 

– Что можно сказать о безопасности Зелено-
града с точки зрения МЧС?

– Безопасность жителей округа обеспечена на 
100%. На территории Зеленограда расположены 

3 федеральных пожарных части (№№11, 61 и 70) и 
3 пожарных депо пожарно-спасательного центра 
Москвы: в Алабушево, Малино и в 5-м мкрн.

– Выезжали зеленоградские сотрудники МЧС 
на Олимпиаду в Сочи?

– Спасатели выезжали, а сотрудники МЧС нахо-
дились «в готовности 1 час», то есть все были го-
товы выдвинуться на борту воздушного транспорта 
в любое время дня и ночи в назначенный приказом 
район.    

– Как вы оцениваете экипировку и оснащен-
ность техникой наших пожарных?

– Пожарные экипированы самыми современны-
ми средствами спасения и пожаротушения. Техника 
поставляется новейшая, как правило, импортного 
производства.

– В случае необходимости – как быстро при-
летит вертолет?

– Вертолет Московского авиационного центра, 
созданный для тушения крупных пожаров и для ока-
зания медицинской помощи и срочной госпитализа-
ции пострадавших, прибудет в течение получаса.

– Совершают ли на пожарах ваши сотрудни-
ки подвиги?

– Вообще работу пожарных можно назвать по-
стоянной готовностью к подвигу.

С.СЕРОВА, фото из архива А.МАКЕЕВА 
(на фото он крайний слева, а позади – сар-
кофаг над разрушенным 4-м энергоблоком 

ЧАЭС)

ЕЖЕДНЕВНАЯ ГОТОВНОСТЬ К ПОДВИГУ

После обзора 
проведенных ме-
роприятий пред-
ставители СМИ 
задавали вопросы 
спикерам. Один 
из первых вопро-
сов был обращен 
к М.Барщевскому, 
которого попро-
сили рассказать, 
почему он согла-
сился возглавить 
счетную комис-
сию. 

– Не мог от-
казаться, думаю, 
что это будет ин-
тересно. Считаю, 
что данная проце-
дура очень демократичная, и очень интересно будет 
пронаблюдать, даже для сравнения, какое число из 
победивших кандидатов на праймериз в июне затем 
пройдет в Мосгордуму в сентябре. Хочу подчер-
кнуть, что голосование будет проходить до 22 часов 
вечера, чтобы проголосовать могли те, кто к вечеру 
будет возвращаться с дачных участков.

На вопрос о финансовой поддержке граждан-
ской инициативы К.Ремчуков рассказал, что для 
проведения выборов попросил предоставить бес-
платно школьные помещения. В итоге, как и пла-
нировалось, будет организовано 500 избирательных 

участков. Дополнил его ответ Д.Кузовлев, сказав, 
что деньги перечисляют и простые граждане, и из-
вестные люди, в частности, Ренат Акчурин, Сергей 
Маковецкий, Василий Лановой – всего 897 граждан 
и 116 коммерческих организаций. 1,5 млн выделено 
на поддержку сайта, всего же израсходовано около 
10 млн рублей.

На вопрос о планах лидеры гражданской инициа-
тивы ответили, что ближайшая встреча будет орга-
низована, скорее всего, 19 мая. Кроме того, обсуж-
дается вопрос об организации велопробега «Моя 
Москва». Подготовила О.ЩЕГОЛЕВА
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Христос Воскресе! 
Воистину Воскресе!

ТРОПАРЬ ПАСХИ: 

Христос воскресе из мертвых, 
смертию смерть поправ и 

сущим во гробех живот даровав!

Дмитрий 
Прокудин:

– Поздрав-
ляю с самым 
ожидаемым, зна-
менательным и 
прекрасным со-
бытием – Свет-
лым Христовым 
Воскресением! 
Подготавливая 
себя в дни Вели-

кого поста к встрече Пасхи, все мы старались 
достойно предстать перед Богом в этот вели-
кий день. 

Путь через пост был непростой, это был 
путь школы терпения и смирения. У каждого 
он был свой. И радость наступающего празд-
ника тоже у каждого будет своя, но, главное, 

что всем, кто пришел за ней, ее достанется «до-
сыта», всех покроет Божия благодать, в объя-
тиях которой мы будем купаться еще долго.

Мне думается, что вся наша земная жизнь – 
это длинный Великий пост, в котором каждый 
из нас, подкрепляемый Божией силой, несет 
свой крест и ожидает воскресения из мертвых 
и светлой, свободной от греха жизни с Богом. 

И празднование Пасхи является прообразом 
этой великой радости, вечного славословия и 
близости с Богом. В продолжение многих дней 
у нас на устах будет пасхальное поздравление 
и славословие, в сердце же пусть всегда звучит 
«Христос Воскресе!». 

Пусть радость пасхального богослужения, 
празднования в кругу христианской семьи, 
членами которой мы все являемся, даст нам 
духовное вдохновение на жизнь в следующем 
году, до очередной Пасхи!

Елена Хриткина:
– Что для меня Пасха? Сложно сразу ответить 

на этот вопрос. Для меня это радость. Причем эта 
радость включает в себя не только сам праздник 
Пасхи, но и время, предшествующее ему. Это и ра-
достное ожидание самого праздника, такие труд-
ные и робкие шаги по пути спасительной Четыре-
десятницы, и горькие дни Страстной седмицы. 

А еще это удивительное чувство нежной отече-
ской заботы, когда ты чувствуешь, что ты не один 
проходишь этот тернистый путь. Господь всегда ря-
дом. Но вот ты стоишь на ночной службе в храме, 
и душа замирает в трепетном ожидании. И ничего 
не хочется говорить в этот час. Ты просто стоишь и 
тихо благодаришь Господа за Его безграничную лю-

бовь к тебе, такому 
грешному, со всеми 
твоими промахами и 
недостатками.

Хочу поздравить 
всех зеленоградцев 
со светлым праздни-
ком Христова Вос-
кресения и пожелать 
им душевного мира, 
и пусть светлая ра-
дость Пасхи пребы-
вает в ваших сердцах 
как можно дольше! 

Елена Пронина, 
семейный клуб 
«Колокол»:

– Праздник Светлой 
Христовой Пасхи для 
меня –  это праздник 
праздников. Поза-
ди долгий Великий 
пост, тяжелая работа 
над собой, а впереди 
светлая духовная ра-
дость. И как же тепло 
и радостно становит-

ся, когда находишься в храме на первой празд-
ничной Литургии, идешь Крестным ходом во-
круг храма и слышишь из уст батюшки первое 

пасхальное приветствие: «Христос Воскресе!». 
Поешь праздничный тропарь «Христос Воскре-
се из мертвых, смертию смерть поправ, и сущим 
во гробех живот даровав» и понимаешь, что 
смерти нет. Господь пострадал за нас и воскрес, 
дав нам жизнь вечную. 

А дома всегда ждет семейная праздничная 
трапеза, и хочется приветствовать всех близких 
словами преподобного Серафима Саровского 
«Христос Воскресе, радосте моя!», говорить друг 
другу теплые слова и дарить подарки. Хочется по-
здравить всех с этим светлым праздником и поже-
лать духовной радости о Господе, любви и спасе-
ния! Христос Воскресе!

Наталия Ягнюкова, преподаватель Воскрес-
ной школы при храме святителя Николая Мир-
ликийского в Зеленограде, мама двоих детей, и 
ее муж Илья:

 – Пасха для меня – это образ из детства: ночь, мы 
стоим и держим в руках свечи в ожидании Крестно-
го хода, проходим вокруг храма, оберегая огонечки, 
и вдруг в тишине – возглас: «Христос Воскресе!» – 
и все восклицают: «Воистину Воскресе!». Пасхаль-
ная радость возникает именно в тот момент, когда 
священник возглашает «Христос Воскресе!» в пер-
вый раз. И до сих пор для меня это так. 

Я иду на Пасху, предчувствуя этот первый воз-
глас. Как будто именно в эту секунду, прямо здесь 
и сейчас, воскресает Христос, и все мы, единые 
друг с другом, вместе с Ним. А дальше – общая 
радость, поздравления, радостные и родные лица 
вокруг! 

Пасха для меня – та самая граница, когда от бес-
силия ты делаешь глубочайший вдох и как заново 
рождаешься. Ведь в конце поста всегда тяжело. 
Чувствуешь себя бегуном-марафонцем на послед-
них километрах, такое ощущение, будто силы тебя 
вот-вот покинут. И вот идешь с Крестным ходом –
и тут возглас: «Христос Воскресе!». И как будто 
новую жизнь в тебя вдохнули! Всем зеленоградцам 
желаю сделать этот вздох и заново родиться вместе 
с воскресшим Христом!
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